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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 007/2019 
Aos oito dias do mês de abril de dois mil e dezenove, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, GILMAR 
JACOB HEINZ, JAIR FORMAIO, MARCELO ADRIANO ANTUNES, NÉLIO JOSÉ 
PALUDO, PAULO DEOCLIDES CAMERA, PAULO MATIA HEINZ E SIDMAR ONOFRE, 
que assinam em Livro próprio suas presenças para a sétima Sessão Ordinária do primeiro 
período da 3º Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas 
Marques, Estado do Paraná, sob nº. 007/2019, conforme disposto no Regimento Interno da 
Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Jair 
Formaio, declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. 
Prosseguindo a Sessão convidou o Vereador Paulo Matia Heinz para fazer a leitura do 
texto bíblico seguido do momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da 
Sessão Ordinária sob nº. 006/2019, do dia 01 de abril de 2019. Em seguida o Presidente 
solicitou ao Secretário da Mesa à leitura das Correspondências recebidas e expedidas. 
Correspondência Recebida: Correspondência Ministério da Educação comunicando o 
repasse de recursos financeiros ao Município. Correspondência Expedida: Oficio nº. 
017/2019, ao Executivo Municipal, encaminhando o Autógrafo do Projeto de Lei 
Complementar 008/2019. Oficio nº. 018/2019, ao Executivo Municipal, encaminhando as 
indicações nº. 013, 014, 015, 016, 017, 018, 019, 020, 021 e 022/2019. Protocolos na 
Secretaria: Protocolo nº. 040/2019, referente ao Requerimento 001/2019, de autoria do 
Vereador Paulo Matia Heinz, o qual requer alteração no Organograma do município, 
criando algumas secretarias, como Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social, 
Secretaria Municipal da Educação, Cultura e Esportes, Secretaria Municipal da Agricultura, 
Industria /Comercio e Meio Ambiente, Secretaria Municipal de Administração, Fazenda e 
Tributação, Secretaria da Viação, Máquinas, Obras e Serviços Público. Protocolo nº. 
041/2019, referente ao Requerimento 02/2019, de autoria do Vereador Paulo Matia Heinz, 
o qual requer a instalação de ponto de internet na Creche Municipal Anjo da Guarda.  
Protocolo nº. 042/2019, referente ao Requerimento nº. 003/2019, de autoria do Vereador 
Jair Formaio, o qual requer que seja realizada Sessão Ordinária, na Comunidade do Alto 
Pinhal no dia 29/04/2019, às 14h00min, sendo a última sessão do referido mês, conforme 
prevê o Art. 22 da Lei Orgânica e o Art. 108 do Regimento Interno. Em consequência 
respectiva resolução. Despacho da presidência: Os Requerimentos 001, 002 e 003/2019 
foram encaminhados a Ordem do Dia da presente Sessão para turno único de discussão e 
votação. Não havendo nenhum Vereador inscrito no Grande Expediente passou-se a 
Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a presença de todos os Vereadores com 
assento na Casa. Foi aprovado em segundo turno de discussão e deliberação por 
unanimidade de votos o Projeto de Lei nº. 015/2019, o qual o qual autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar a abertura de Credito Adicional Suplementar e Especial no Orçamento 
do Município de Enéas Marques para o exercício de 2019 e a efetuar alterações nos 
anexos da LDO exercício 2019. Usou da palavra na discussão deste Projeto o Vereador 
Paulo Matia Heinz. Foi aprovado em segundo turno de discussão e deliberação por 
unanimidade de votos o Projeto de Lei nº. 012/2019, o qual autoriza o Poder Executivo 
Municipal a conceder subvenção social à APAE – Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais do Município de Enéas Marques – PR. Usaram da palavra na discussão 
deste Projeto os Vereadores Paulo Matia Heinz, Adão Biancatti, Adelar Lima e Jair 
Formaio. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de 
votos o Projeto de Lei Ordinária nº. 014/2019, o qual autoriza o Executivo Municipal à 
criação de nova ação no PPA 2018-2021 do Município de Enéas Marques para o exercício 
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de 2019, 2020 e 2021 e a efetuar alterações nos Anexos da LDO e PPA. Foi aprovado em 
turno único de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Requerimento 
001/2019, de autoria do Vereador Paulo Matia Heinz, o qual requer alteração no 
Organograma do município, criando algumas secretarias, como Secretaria Municipal de 
Saúde e Assistência Social, Secretaria Municipal da Educação, Cultura e Esportes, 
Secretaria Municipal da Agricultura, Indústria/Comercio e Meio Ambiente, Secretaria 
Municipal de Administração, Fazenda e Tributação, Secretaria da Viação, Máquinas, Obras 
e Serviços Público. Usou da palavra na discussão deste Requerimento o Vereador Paulo 
Matia Heinz. Foi aprovado em turno único de discussão e deliberação por unanimidade de 
votos o Requerimento 002/2019, de autoria do Vereador Paulo Matia Heinz, o qual requer 
a instalação de ponto de internet na Creche Municipal Anjo da Guarda. Usou da palavra na 
discussão deste Requerimento o Vereador Paulo Matia Heinz. Foi aprovado em turno 
único de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Requerimento 003/2019, de 
autoria do Vereador Jair Formaio, o qual requer que seja realizada Sessão Ordinária, na 
Comunidade do Alto Pinhal no dia 29/04/2019, às 14h00min, sendo a última sessão do 
referido mês, conforme prevê o Art. 22 da Lei Orgânica e o Art. 108 do Regimento Interno. 
Em consequência respectiva Resolução. Usaram da palavra na discussão deste 
Requerimento os Vereadores Paulo Matia Heinz, Adão Biancatti e Jair Formaio. Os 
projetos de Lei contaram com os pareceres favoráveis das Comissões Permanentes da 
Casa, bem como da Procuradora Jurídica da Câmara Municipal. Encerrou-se a Ordem do 
dia com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Não havendo nenhum 
popular inscrito na Tribuna Livre passou-se as Explicações pessoais dos Vereadores: 
Inscrito os Vereadores, Gilmar Jacob Heinz, Sidmar Onofre, Adão Biancatti, Marcelo 
Adriano Antunes, Nélio José Paludo e Jair Formaio. O Vereador Gilmar pediu melhorias na 
tubulação próxima à propriedade de Nei Loocks, comunidade de Mata Fome.  O Vereador 
Sidmar agradeceu o Executivo pelos reparos feitos no calçamento da continuidade da 
Avenida Joaquim Bonetti e também o término do calçamento da Rua Nicolau Viera esquina 
com a Rua Adolfo Lorezentti. Pediu que fosse feito o reparo do calçamento da Rua que 
entre a Creche Anjo da Guarda e o conjunto Habitacional Jardim das Flores. Solicitou a 
manutenção da iluminação da pista de caminhada. Também comentou a necessidade dos 
reparos nas calçadas da pista de caminhada. Solicitou sobre a troca das lâmpadas 
queimadas na iluminação das ruas da cidade, sugerido que fosse colocada lâmpada de 
LED, a qual tem durabilidade maior. O Vereador Adão pediu novamente as melhorias no 
acesso da propriedade de Augusto Sutulff. Falou sobre problemas no encanamento do 
abastecimento de água da comunidade de Cristo Rei. Solicitou melhorias na iluminação 
pública na frente da Capela da comunidade de Cristo Rei.  Convidou todos para participar 
do jantar da comunidade de Rio Bocó, no próximo sábado. O Vereador Marcelo se somou 
ao Requerimento do Paulo, para colocação de sinal de Internet na Creche, ressaltando a 
necessidade de colocação de ponto internet e linha telefônica no Ginásio de Esporte. O 
Vereador Nélio comentou a importância da realização da Sessão Ordinária nas 
comunidades rurais. Pediu que o Executivo mandasse as máquinas para fazer o término 
dos serviços das estradas na comunidade de Bela União. O Vereador Presidente Jair 
pediu ao Prefeito em Exercício que mandasse fazer a adequação da iluminação do ginásio 
de esporte de Pinhalzinho, ressaltando a importância deste ginásio para a comunidade. 
Nada mais a ser tratado o Presidente agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e 
convocou os Vereadores para a 8ª Sessão Ordinária do primeiro período da 3ª Sessão 
Legislativa da 13ª Legislatura às 19h00min do dia 15 de abril de 2019. Solicitou a lavratura 
da ata e sob a proteção de Deus declarou encerrada a sétima Sessão Ordinária do 
primeiro período da 3ª Sessão Legislativa da 13º Legislatura da Câmara Municipal de 
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Enéas Marques, em 08 de abril de 2019, às 20h07min. Finalizou-se a presente Sessão 
com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, 
intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em 
gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
 VEREADOR JAIR FORMAIO                                VEREADOR GILMAR JACOB HEINZ  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                     PRIMEIRO SECRETÁRIO  


